



140 AÑOS. SE PRESENTÓ "GOLDEN AND BLUE", UN LIBRO QUE INVITA

En la presentación oficial del libro Golden & Blue, que tuvo lugar el 14 de junio en el salón de actos Graff Hall, María Inés Cuadro y Gerardo Caetano fueron los encargados de la oratoria principal. La Dra. Cuadro es profesora de Historia en nuestra Institución y obtuvo el premio nacional en Historia en 2017 por su tesis *Feminismos, culturas políticas e identidades de género en Uruguay (1906-1932)*. El Dr. Caetano es un reconocido historiador y autor de numerosos libros.

La Profa. Cuadro tomó la palabra en primer lugar, luego de la apertura que realizó el Mag. Carlos Varela, director General, y mencionó especialmente la belleza del libro, el cuidado en el diseño, la calidad de imágenes, la impresión y la compaginación. «Es un libro que invita a mirarlo», agregó. «La calidad de una obra no solo se mide por lo que contiene, sino por lo que es capaz de despertar al lector. Este libro es una oportunidad para conocer a quienes están más vivos en la historia de Crandon y algunos más olvidados». [Leer más](#)



SANTOS GUERRA: LAS CLAVES DE «ENSEÑAR O EL OFICIO DE APRENDER»

El miércoles 5 de junio, con el salón de actos colmado, el Prof. Miguel Ángel Santos Guerra (España) compartió sus claves sobre «enseñar o el oficio de aprender».

El encuentro se realizó en el marco de las celebraciones por los 140 años de nuestra Institución y contó con la presencia de autoridades de la educación y de Crandon, y un importantísimo número de docentes de diversas instituciones públicas y privadas. Con su animada charla y gran capacidad de oratoria, el Prof. Santos Guerra aportó marco teórico y ejemplos sobre el «inmortal ejercicio de enseñar» y las implicancias de aprender. La visita del especialista español, un amigo de la casa, se realizó gracias al trabajo en conjunto con la editorial Dinámica que ha publicado los libros de su autoría. Los participantes aportaron, en reciprocidad, un ovillo de lana que el Club Crandon de Tejido Solidario transformará en prendas de abrigo para donar a instituciones sociales.

De esta manera, las implicancias de «enseñar o el oficio de aprender» se resignifican y multiplican con la reflexión sobre el ejercicio docente y los lazos solidarios que caracterizan al Instituto Crandon, una organización de la Iglesia Metodista del Uruguay.

ALUMNOS DE SECUNDARIA COMPROMETIDOS CON EL AMBIENTE

El miércoles 12 de junio, los alumnos Secundaria participaron de #BasuraChallenge, un desafío que motiva a los jóvenes del mundo a interesarse por el ambiente y seleccionar basurales e intervenirlos.

La propuesta se desarrolló en el marco del programa de Acción Social de la Pastoral Educativa. «Junio es nuestro mes verde, en el que definimos y nos comprometemos con iniciativas vinculadas al ambiente», explicaron las docentes Lucía Barros, Soledad Hoeninghaus y

Rocío Geymonat, responsables del programa.

En esta oportunidad, un grupo de estudiantes de Voluntariado se encargó de la limpieza de los alrededores del Colegio camino a la Terminal de Tres Cruces. Con la alegría propia de los adolescentes y gran compromiso, se desarrolló un desafío de alcance internacional que tiene incidencia local. 🌍

SECUNDARIA. QUINTO ENCUENTRO MODELUN



El sábado 25 de mayo se realizó la conferencia anual de clubes Model United Nations (ModelUN) que, desde hace cinco años, organiza nuestra Institución. ModelUN, iniciativa de la Fundación THIMUN, propone un marco de simulación de los procedimientos y protocolos de las Naciones Unidas en instituciones educativas para que, a través de los clubes ModelUN, los alumnos practiquen inglés, aprendan y ejerciten la diplomacia. En nuestra Institución, el Club Crandon ModelUN funciona en Secundaria y es una actividad extracurricular para alumnos de Ciclo Básico (desde segundo año) y de Bachillerato.

Además de las reuniones semanales, los alumnos que participan del Club Crandon ModelUN —responsabilidad de Carolina Sanjurjo y Joaquín Lorenzo y Losada, con la colaboración de Diego Castro— asisten a conferencias y organizan el encuentro institucional que, en esta oportunidad, tuvo lugar el sábado 25 de mayo. La conferencia

Crandon ModelUN de 2019 contó con la participación de más de 200 alumnos de doce instituciones educativas privadas de Montevideo.

«Estamos muy orgullosos, pues esta fue la quinta conferencia consecutiva», puntualizó la Profa. Carolina Sanjurjo. «La concurrencia fue significativa. Los alumnos, de 13 a 17 años, participaron activamente, con alegría y gran compromiso. La jornada fue larga, casi diez horas en las que se realizaron debates, se compartieron ideas y también hubo espacios para confraternizar».

De la ceremonia de apertura participaron el embajador de Gran Bretaña, el director general de Crandon y la presidenta de la conferencia. [Leer más](#)



«THE YOGI UMBRELLA», TEATRO EN INGLÉS PARA EDUCACIÓN INICIAL

Nuestra propuesta bilingüe promueve el aprendizaje del inglés a través de contenidos significativos y de experiencias de goce vivencial. Por eso, se procura que los alumnos disfruten de diversas propuestas artísticas nacionales e internacionales a los efectos de estimular su sensibilidad e imaginación, y el interés por la segunda lengua.

En esta ocasión, el jueves 30 de mayo el grupo teatral argentino *The Little Sprouts* visitó nuestra escuela con una propuesta para los alumnos de Niveles 3, 4 y 5 años titulada *The Yogi Umbrella*. 🌍

NUEVO CONCURSO DE ESCRITURA EN INGLÉS EN PRIMARIA

La Coordinación de Inglés de Inicial y Primaria lanzó un nuevo concurso de escritura en el marco de las celebraciones por el Día del Libro. Al igual que el año pasado, este Writing Contest abre otra oportunidad para que los alumnos de primero a sexto de Primaria puedan crear textos en inglés.

La consigna incluye poesía y cuentos cortos. Las maestras del Programa de Inglés cuentan con las bases para estimular a los estudiantes que deberán entregar sus producciones hasta el lunes 26 de agosto de 2019. Quienes participen presentarán sus obras, en inglés, bajo seudónimo y habrá dos ganadores por grado, uno por cada categoría. Los premios serán libros recreativos en inglés.

En breve, además, se presentará la publicación que reúne los cuentos y poesías premiadas en 2018. 🌍